

- A TITULO ANECDOTARIO, NOS GUSTARIA SABER SI EL "C.N. VALLES" FUE CONSTRUIDO EN LAS AFUERAS DE GRANOLLERS Y AL LADO DEL CEMENTERIO CON ALGUNA INTENCION CONCRETA. - Cuando construyeron esta escuela, yo no estaba todavía en el Ayuntamiento, por tanto no sé el motivo, porque la hicieron tan alejada del centro y junto al cementerio, aunque seguramente sería por el precio de los terrenos y también la extensión, ya que para hacer una escuela se ha de tener un número determinado de metros cuadrados.

- ¿ A QUE SE DEBE EL MAL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA LA ENTRADA DEL COLEGIO NACIONAL VALLES? .- Esto se debe principalmente a la condición en que fueron hechas las obras y por tanto no fueron revisadas.

- ¿ LOS CONCEJALES DEL AYUNTAMIENTO SE HACEN CARGO DE LOS PROBLEMAS QUE SUFRIMOS LAS ESCUELAS ESTATALES? .- Los concejales como representantes del ayuntamiento, se preocupan y se hacen cargo de los problemas que ocurren en la ciudad, y por tanto también de los conflictos que sufren las escuelas estatales.

-¿COMO VE USTED COMO CONCEJAL, LA CULTURA EN GRANOLLERS? .- Sería muy complicado contestar concretamente a esta pregunta, sin embargo, os puedo decir que ya hemos hecho un trabajo referente a esto y es posible que se lleve a cabo el año próximo, referente a la enseñanza.

-¿CREE USTED QUE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA ESTATAL, ESTAMOS DISCRIMINADOS CULTURALMENTE CON RESPECTO A LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA PRIVADA? ¿ES DE MEJOR CALIDAD LA ENSEÑANZA EN LA ESCUELA PRIVADA?

En parte es cierto que los alumnos de la escuela estatal están discriminados culturalmente con respecto a los alumnos de la escuela privada, pero este problema no es culpa de los profesores ni de los alumnos sino que viene dado por la diferencia de las clases sociales normalmente en las escuelas estatales van los alumnos de las clases sociales más modestas. La calidad de enseñanza es mejor en la escuela privada, pero no por culpa de los profesores, sino por los problemas o conflictos que le rodean, como pueden ser el retraso de la llegada de los profesores a las escuelas etc.

POR ULTIMO, ¿PODRIA-DECIRNOS QUE OPINION LE MERECE LA ENTREVISTA QUE LE HEMOS HECHO?.- En primer lugar felicitamos muy sinceramente tanto a vosotros como al maestro, o maestra que os ha ayudado a realizarla y también a la escuela, pues se ve que os preocupan los problemas que ocurren en la enseñanza y en la escuela,